

Pressemitteilung

Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) ruft zur Teilnahme an den interior design days cologne (iddcologne) auf – Seien Sie Teil eines neuen und innovativen Messeerlebnisses!

Die deutsche und internationale Möbelbranche steht vor einer spannenden Neuerung: Mit den interior design days cologne (idd cologne) feiert im Oktober 2025 ein hochkarätiges Messeformat für den Premium- und Designbereich Premiere. Der Handelsverband Möbel und Küchen ruft alle Branchenakteure – Hersteller, Händler, Designer und Architekten – dazu auf, dieses Event aktiv mitzugestalten und gemeinsam eine inspirierende Plattform zu schaffen.

Warum Sie dabei sein sollten

Die idd cologne richtet sich an Unternehmen und Fachbesucher, die im Premium-Segment der Einrichtungsbranche tätig sind. Durch die gezielte Fokussierung auf hochwertige Wohn- und Objektmöbel, Beleuchtung und Raumgestaltung wird die Messe zum zentralen Branchentreffpunkt für exklusive Marken und innovative Designs.

Gemeinsam mit der neuen imm cologne, die ab 2026 das konsumorientierte Segment abdeckt, bildet die idd cologne ein modernes Messe-Duo, das perfekt auf die Anforderungen der heutigen Möbelwelt abgestimmt ist.

Ein starkes Messe-Erlebnis braucht starke Beteiligung

Damit die idd cologne zu einem vollen Erfolg wird, ist die präsenste Teilnahme aller wichtigen Marktakteure essenziell. „Die idd cologne ist die perfekte Plattform, um neue Trends zu setzen, Networking zu betreiben und Inspiration für die Zukunft der Branche zu sammeln. Der Erfolg einer Messe steht und fällt mit der Beteiligung von Industrie und Handel – deshalb rufen wir alle Partner auf, diese Gelegenheit aktiv zu nutzen“, so Christian Haeser, Geschäftsführer des Handelsverbands Möbel und Küchen (BVDM).

Ein Event voller Highlights

Die idd cologne bietet nicht nur eine hochwertige Ausstellung, sondern auch ein inspirierendes Rahmenprogramm mit Vorträgen, Trendshows und Networking-Möglichkeiten. Durch die enge Zusammenarbeit mit Branchenverbänden und Experten ist sichergestellt, dass die Messe den aktuellen und künftigen Bedürfnissen des Marktes gerecht wird.

Jetzt anmelden und Teil der Zukunft sein

Die Premiere der idd cologne findet vom 26. bis 29. Oktober 2025 in der Koelnmesse statt. Nutzen Sie die Chance, Ihr Unternehmen optimal zu präsentieren und gemeinsam die Zukunft der Home & Living Branche zu gestalten.

Mehr dazu finden Sie hier:

<https://www.idd-cologne.com/de/>

Seien Sie dabei – wir freuen uns auf Sie in Köln!

Fotos und weitere Downloads stehen auf der Website www.hwb.online bereit.

Der Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) ist die berufspolitische und branchenfachliche Interessenvertretung des Fachhandels mit Möbeln, Küchen, und Einrichtungsgegenständen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 8.500 Unternehmen an rund 10.000 Standorten mit ca. 100.000 Beschäftigten. Der BVDM ist Fachverband im Handelsverband Deutschland (HDE).

Der Handelsverband Wohnen und Büro ist die Dachorganisation des Handelsverbandes Möbel und Küchen (BVDM), des Handelsverbandes Büro und Schreibkultur (HBS) sowie des Handelsverbandes Koch- und Tischkultur (GPK). Er ist die berufspolitische und fachliche Interessenvertretung des Fachhandels der entsprechenden Branchen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 15.000 Unternehmen.

Der HWB gehört der Handelsorganisation an, an deren Spitze der Handelsverband Deutschland (HDE) mit seinen Büros in Berlin und Brüssel steht. Die Mitglieder der Fachverbände sind die Landesverbände der Handelsorganisation und damit die dort organisierten Fachhändler sowie Großhändler.